

## 路面凍結 スピードダウンと車間距離

# 「あおり運転」摘発

## 1万3000件超、取り締まり強化

「あおり運転」に該当する違反、「車間距離不保持」

事故にまで至っていないケースで

悪質な「あおり運転」をしたドライバーを、「暴行罪」などで立件

2019年02月14日 17時27分

おとしの東名夫婦死亡事故をきっかけに全国の警察が「あおり運転」の取り締まりを強化した結果、該当する違反の摘発件数が前の年の倍近くに増えたことがわかりました。

警察庁によりますと、去年1年間で全国の警察が摘発した「あおり運転」に該当する違反、「車間距離不保持」の件数は1万3025件と前の年の倍近くに増えました。また、事故にまで至っていないケースで悪質な「あおり運転」をしたドライバーを「暴行罪」などで立件した件数は25件でした。

## 午後3時 横断歩道のない場所を横断中

小1女兒、はねられ左脚骨折の重傷 乗用車はそのまま逃走

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の車の存在 事故防止◇

◇もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護◇

2019/2/14(木) 21:20

14日午後3時45分ごろ、京都府で、歩いて横断していた小学1年女兒(7)が、黒っぽい色の乗用車にはねられ、左脚のすねの骨折とみられる重傷を負った。乗用車はそのまま逃走した。警察がひき逃げ事件として捜査している。女兒は1人で遊びに出掛けていた。現場は交差点から離れており、横断歩道はなかった。

## 交差点 左折のトラック横転 バランス崩す

◇交差点左折時は、スピードを十分に落としましょう◇

2019/2/8(金) 18:44

8日午後3時半ごろ、東京都の交差点を左折したトラックがバランスを崩して横転しました。運転手の男性は自力で車から脱出し、けがはありませんでした。横転したトラックと荷台の木材などが車線の一部をふさいだため、付近の道路が通行止めとなっています。

## 酒気帯び、逮捕 道路脇の塀に衝突して止まる

◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2019/1/5(土) 23:38

警察は5日、道交法違反(酒気帯び運転)の疑いで、建設作業員の男(20)を現行犯逮捕した。逮捕容疑は、同日午前6時ごろ、埼玉県の市道で、酒気を帯びた状態で乗用車を運転した疑い。男は道路脇の塀に衝突する事故を起こして止まり、散歩していた近所の住人が110番。